

PARIS (MPE-Média) – Le marché des ferrailles de fer a connu un léger mieux tout relatif en fin 2013, avec ce que certains acteurs qualifient de « signes de reprise de l'économie en Europe et dans le monde, dans la foulée des Etats-Unis », mais encore très relatif.

Les acheteurs turcs restent en retrait du marché européen et les européens tentent de rétablir leurs ventes en vendant davantage à l'Egypte, productrice de produits longs en acier comme les turcs, explique une de nos sources.

En France, le marché s'est semble-t-il stabilisé en décembre 2013 à une vingtaine d'euros de moins que son niveau de début d'année, restant sous la barre des 300 euros/tonne, et encore loin du pic atteint avant l'été 2008, juste avant la crise, dont certains disent qu'il vaut mieux ne plus parler, car les conditions de marché ne sont plus comparables.

Jo Gatsby

La lettre et le site
Des Matières premières
et de L'Energie



www.mpe-media.com